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Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e nove, às quatorze horas, 
reuniu-se ordinariamente o Conselho Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel 
Riet Corrêa Jr., sob a presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a 
presença dos seguintes membros: Adriana Dora da Fonseca, Antonio Cardoso 
Sparvoli, Cláudio Moss da Silva, Dionele Reis da Fonseca, Eli Sinnott Silva, 
Helena Heidtmann Vaghetti, Iracema Maglione Martinez, Ivaldir Sabino Dalbosco, 
Maria José Chaplin, Obirajara Rodrigues, Rafaela Bulow Souza, Romeu Selistre 
Sobrinho, Rosemary Silva da Silveira, Sandra Crippa Brandão, Silas Gazaniga 
Pereira e Zulema Helena Ribeiro Hernandes. A Cons. Giovana Calcagno Gomes 
participou na condição de convidada. Justificaram a ausência: Ernesto Luiz 
Casares Pinto, afastado a serviço na Universidade, e Thays Silva Guimarães, por 
motivo de força maior. Ao iniciar a reunião o Senhor Presidente colocou em 
discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Aprovação da Ata nº 014 – 
Tendo em vista que a ata fora disponibilizada antecipadamente aos conselheiros, 
o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a 
esse respeito. Não havendo, a ata nº 014 foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 2º) Parecer nº 001/2009 da 1ª Câmara – Proc. 
23116.001132/2009-01 – Relatório de Gestão do Hospital Universitário Dr. 
Miguel Riet Corrêa Jr. / 2008 – O processo teve como relatora a Cons. Maria 
José Martins Chaplin, que, após análise da documentação que instrui o processo, 
votou pela aprovação do Relatório de Gestão 2008 encaminhado pela Direção do 
HU. A Câmara aprovou o voto da relatora. O Parecer foi lido pela autora. Após a 
leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão, quando foram 
registradas as seguintes manifestações: A Cons. Sandra fez uma breve análise 
sobre o assunto frisando que as metas qualitativas foram cumpridas e que o HU 
conseguiu atender a expectativa, apesar do aumento natural da população na 
região. Afirmou, com relação às metas quantitativas, que sempre acontece de o 
Plano Operativo traçado sofrer algum tipo de ajuste no decorrer de cada ano. A 
Cons. Giovana fez alguns esclarecimentos adicionais em termos técnicos, a 
pedido do Senhor Presidente principalmente com relação à ocupação de leitos no 
hospital. Não havendo mais manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3º) Parecer 
nº 001/2009 da 2ª Câmara – Proc. 23116.001131/2009-59 – Plano Operativo 
2009 do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa Jr. – O processo teve 
como relatora a Cons. Giovana Calcagno Gomes, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela aprovação do Plano Operativo 
2009 apresentado pela Direção do HU. A Câmara aprovou o voto da relatora. O 
Parecer foi lido pela autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão, quando foram registradas as seguintes manifestações: A 
Cons. Giovana fez ainda uma breve explanação com relação aos números 
apresentados na proposta do Plano Operativo do HU para o ano de 2009. A 
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Cons. Helena questionou a ausência da Comissão de Humanização no relatório, 
informando que esta existe e encontra-se em funcionamento. A relatora informou 
que, apesar de não constar, pode ser inserida no Plano Operativo sem 
problemas, explicando que talvez não tenha sido relacionada porque 
anteriormente tratava-se apenas de um Grupo de Humanização e não de uma 
comissão instituída. A Cons. Rosemary questionou a citação da Comissão de 
Transplantes e Captação de Órgãos no plano, já que esta não se encontra 
atuante no HU. O Cons. Romeu explicou que realmente a Comissão não está 
atuante em termos de município, mas que não é culpa do HU nem da Santa 
Casa, atribuindo a situação ao fato de o responsável pelo serviço no Estado ter 
sido exonerado e, portanto, não haver orientação em âmbito estadual neste 
momento. O Senhor Presidente disse que pode ficar uma recomendação do 
Conselho para que o HU interceda junto aos órgãos de saúde no sentido da 
reativação imediata da comissão que deve tratar do assunto. A Cons. Eli disse ter 
dúvida de onde se enquadraria no Plano Operativo o atendimento aos 
dependentes químicos que é realizado no HU, através do CENPRE, por não 
constare nos serviços citados no relatório. As Conselheiras Giovana e Sandra 
explicaram que, apesar de serem computados na contratualização com o SUS, 
esses serviços são incluídos no item “Outros Serviços”, porém podem ser 
especificados de forma mais detalhada no relatório geral. A Cons. Sandra 
explicou que os números apresentados dizem respeito a um resumo do relatório 
final. Após mais algumas considerações a esse respeito, ficou aprovada a 
recomendação de que no próximo Plano Operativo do HU esses serviços citados 
sejam devidamente especificados. Não havendo mais manifestações a respeito 
do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 4º) Assuntos Gerais – A Cons. Adriana solicitou que após o 

encerramento da reunião plenária a 2ª Câmara se reunisse para decidir sobre 
quem assumirá a Presidência e a Vice-Presidência da Câmara, tendo em vista 
que até o momento essa decisão não foi tomada por seus membros. O Cons. 
Cláudio expressou o descontentamento da COREME com relação à escolha da 
representação discente junto ao CONDIR, tendo em vista que nunca houve 
consulta aos estudantes de residência médica do HU com relação à indicação 
desses representantes. Após algumas considerações dos presentes a respeito da 
inclusão dos residentes na representação discente, foi definido que a secretaria 
tomará as medidas necessárias para corrigir o encaminhamento desse assunto, 
de forma a incluir os residentes no processo de escolha da representação 
discente junto ao CONDIR. O Cons. Sparvoli solicitou informações a respeito de 
como o HU está se organizando frente à gripe A (H1N1). O Cons. Romeu fez um 
relato a respeito das providências que estão sendo tomadas com relação ao 
assunto, informando que foram criadas duas portarias de acesso ao HU para 
permitir o atendimento dos casos suspeitos separadamente, e que o hospital está 
recebendo alguns respiradores a fim de reforçar o atendimento dos casos. A 
Cons. Dioneli fez um relato dos dados existentes na Secretaria Municipal da 
Saúde referentes a esse assunto, informando que existem 150 casos no 
município que estão sendo monitorados em domicílio. O Senhor Presidente 
explicou que já foram tomadas atitudes pela Administração da FURG com relação 
à crise, em função da responsabilidade que a Universidade tem ante a sociedade 
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rio-grandina, e incitou a todos para darem uma parcela de contribuição neste 
momento delicado. O Cons. Sparvoli citou a possibilidade da ocorrência de um 
grande nível de absenteísmo no HU, a exemplo do que já está ocorrendo em 
outras instituições de saúde no Estado. O Senhor Presidente informou que está 
em contato permanente com a direção do HU a fim de monitorar a situação dia a 
dia e de tratar os casos que surgirem. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente, com a concordância do plenário, informou que a ata será 
disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e 
encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente Ata, que vai assinada pelo 
Senhor Presidente e por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a 
reunião.  
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